

Frau
Stefanie Schäfer

Das Lernzentrum Stefanie Schäfer wird jedem Schüler gerecht!

Ich kann das gut beurteilen, da meine drei Kinder mit völlig unterschiedlichen „Lernprofilen“ und daher ganz verschiedenen Nachhilfe-Bedürfnissen hier die beste Unterstützung bekamen bzw. noch bekommen. Weder das Fach noch das benötigte Unterrichtsniveau waren ein Problem, auch die Unterrichtszeiten konnten individuell eingeteilt werden.

Hierfür noch einmal vielen Dank auch im Namen meiner großen „Kinder“!

Wöhr, 30. 10. 08

D. Cramer